AmagiyaNews

解任の理由は㈱天城屋社長 解任の理由は㈱天城屋社長

NTSテレビベネチア社長の原因だとする声が圧倒的で、経営悪化は天城うさぎ氏がただ、そもそも㈱天城屋の

ている。 動をとるかに注目が集まっ 今後、Lis氏がどういった行 もホールディングス本社の Erhu氏(ヴェネチア)

強く反発している。

2010年 12月29日(水)

送するNTSテレビベネチア (ヴェネチア 代表取締役 ・ヴェネチア 代表取締役 ルズ「能登文庫」で知られる天城屋出版(ロンドン 代表取締られ役林堂はるひ 氏)、また社長の天城うさ レビ番組 株天城屋 城こねこ氏)がある。 城屋ニューズ社(アムステ 城屋ニューズ社(アムステ 番組ナイルなmaatを放に。㈱天城屋は人気テ城屋の内紛が明らかに

発端は本日行われた㈱天城屋社長の天城うさぎ氏が 坂屋社長の天城うさぎ氏が 大城屋社長の天城うさぎ氏が をを流用した疑いが持たれている。 でいる。 でいる。 でいる。 子会社を出これに強く反 発しており、ホールに強く反 がス本社経営陣の交代を強 グス本社経営陣の交代を強 があていて、応じない場 ではグループ離脱も辞さな

経営悪化を受け、㈱天城屋 はホールディングズ本社の 専務であるLis氏(イングラン 者であるLis氏(イングラン ド)を解任することを発表 した。

テレビベネチア社長 NTSテレビベネチア社長の 内紛について語る

陰謀ではないか、とコメンもしくは悪徳商会か何かのもしくは悪徳商会か何かの間違い、もしくは悪徳商会か何かの間違い、はない、何かの間違い、といるとはない。 (ヴェネチア) は一 「のた 経一だ、 営連 トし 「経営陣といえば天城うさ)一連の内紛について、だ、㈱天城屋ニューズ社

は、「酒を飲むとどうしよ特に天城うさぎ氏についてした。 を取るべきだ」とコメント ては速やかに退陣し、責任違いなく、この二人についぎとLis氏であることには間 の深刻さが伺える。ない」と語っており、

さぎ氏について語った。す。」と前経営陣の天城うす。」と前経営陣の天城うドルキックを入れたらキレドルキックを入れたらキレコメントで「カウンターミコメントで「カウンターミ となった。maat氏は就任の 営に乗り出すことが明らかア)が外部取締役として経 人気番組ナイルなmaatの主㈱天城屋の新しい経営陣に 人公、maat氏(ヴェネチ

> を頂 今回

き、オフ会の参加者 はLisさんにネタの提供

 \mathcal{O}

てはめさせていただいた。中でそれぞれ登場人物を当

こはご容赦いただきたい。意ではあろうと思うが、そ

登場人物にははなはだ不

恐れがある。 恐れがある。 私が決める!」と語っておまた、氏は公約に「正義は

午前8.30 魔法小女 ナイルなmaat ★NTS・テレビベネチア

先日紹介したナイルなmaat が最終回に向け、佳境を迎える。 える。 検々な戦いの中で頼りない仲間が増え、共に最後の決性間が増え、共に最後の決けがまただ、この仲間がまた本当ただ、よのけがまた本当に対し、赤と黄色いのつかなかカボチャか見分けがあまっとかわいい。このはちょっとかわいい。赤とちと一緒に戦う主人公が非常にけなげだと思ったが非常にけなげだと思ったが非常にけなげだと思ったが非常にけなげだと思ったが非常にけなげだと思ったが非常にけなげだと思ったが非常にはなげだと思った 役となった仲間たちに愛のいのだ。主人公は無敵だから問題な

仲間の屍を越えていけ!

蘭人独語

新ネ間し

デルラントのロ AmagiyaNews

]

力

経営陣交代か 外部取締役導入へ

付金を募集 の危機

A Ma Si YaZe Ss 中 İ

倒産

Lisさんにいろいろネタを 域こねこが登場する寄付金 は寄付を求めるけなげな天 はっないるが登場する寄付金 がこれこが登場する寄付金 がこれこが登場する寄付金 はこれこが登場する寄付金 こんばんは。 っている天城うさぎで最近ネタとお金が切れ できます。

きたいことがたくさんありち術と暇が合えばやっていっそ後も、ネタと中身の人の 今後もご支援宜しくお願

天城うさぎ